

ABSTRAK

SUTRA DEWI: "Pencegahan dan Penghapusan Perdagangan Perempuan dan Anak di Kota Makassar (Rehabilitas Korban Perdagangan Perempuan dan Anak)". Dibimbing oleh (Pembimbing I Andi Nuraeni Aksa dan Pembimbing II Rudi Hardi).

Pencegahan dan penghapusan perdagangan perempuan dan anak bukan merupakan pekerjaan yang mudah dan dapat dilakukan dalam waktu yang singkat, tetapi merupakan proses yang panjang dan berkelanjutan. Dalam mendukung upaya pencegahan, keberhasilan sangat tergantung kepada komitmen para penyelenggara pemerintah diberbagai tingkatan, peran serta lembaga-lembaga yang terkait dan masyarakat itu sendiri, dimana Dinas Pemberdayaan Perempuan Dan Perlindungan Anak yang menjadi wadah bagi korban perdagangan sangat berperan penting untuk pencegahan perdagangan perempuan dan anak di Kota Makassar.

Penelitian ini, penulis menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif, sedangkan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sementara informan dalam penelitian ini sebanyak 6 orang adalah Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Anak Kota Makassar (Kepala Bidang Data dan Informasi), Koordinator TRC P2PT2A, Divisi Rehabilitasi social pemulangan dan Reintegrasi, Anggota Institute of Community justice (ICJ), Koordinator dan anggota Satgas Penanganan Masalah Perempuan dan Anak. Sumber data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder, teknik analisis data dengan reduksi data, pengumpulan data, sajian data dan penarikan kesimpulan. Pegabsahan data yang digunakan adalah triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pencegahan perdagangan perempuan dan anak sudah sesuai dengan Dinas Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak di kota Makassar yang bekerjasama dengan pihak-pihak lembaga terkait. Adanya bentuk-bentuk pencegahan perdagangan perempuan dan anak di Kota Makassar, seperti kegiatan Identifikasi dan Investigasi, Penjemputan dan Pengembalian, Pemulihan Kesehatan, Perlindungan Korban dan Saksi, Repatriasi, dan Rentegrasi dinilai sudah sesuai dengan pencegahan perdagangan perempuan dan anak.

Kata kunci: Pencegahan, Perdaganggan orang, perdagangan perempuan dan anak.